AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

Somoza acusa a Cuba por asalto sandinista

Managua, agosto 24. (UPI). El presidente Anastasio Somoza acusó hoy al gobierno comunista de Cuba de complicidad con los terroristas marxistas que el martes asaltaron el Palacio Nacional y hoy viajaron a Panamá llevándose numerosos presos políticos canjeados al gobierno por los rehenes que ha-

Conferencia de prensa

En una conferencia de prensa ofrecida esta tarde, el mandatario nicaragüense, que ha sido objeto de fuerte y violenta presión politica, laboral y guerrillera para que deje

el gobierno, declaró: "Todo lo que tienen que hacer es escuchar Radio La Habana para entender que es uno de los órganos de coordinación de grupos guerrilleros como este. Creo que hubo complicidad de Radio La Habana y de funcionarios cubanos estacionados

en Costa Rica.
El presidente Somoza defendió la forma en que había manejado el dramático episo-d'o, diciendo que tuvo que negociar con los terror'stas y transar con algunas de Sus condiciones pues de lo contrario "podrían haber muerto centenares de inocentes". El jefe de Estado acusó también a los te

"notorios actos de crue dad,

Pasa a la página 71 rroristas de

Somoza dice que la moral de su gobierno "es alta"

Managua, agosto 24. (Latin). El presidente Anastasio Somoza dijo que la mora de su gobierno "es alta", a despacho del allanamiento a las exigencias de guerril'eros sandinistas que hoy salieron del país tras haber obtenido la liberación de compañeros presos y un rescate de medio mi-llón de dólares. Dos aviones viajaron esta tarde a Panamá llevándose a los sandinistas, in-

cluidos los que el martes habían ocupado el palacio nacional sede del congreso y dos ministerios, tomando inicialmente unas 3.500 personas como rehenes. Horas después de la partida de

pañaron como garantia tres obis-pos nicaragüenses, el embajador panameño y el encargado de negocios de Venezuela. Sonioza a-Pasa a la Página 88-

los sandinistas, a quienes acom-

Productores deciden revivir el pacto mundial cafetero

Rogotá, agosto 24. (UPI). Los dirigentes cafeteros latinoamericanos que deliberaron durante dos dias en esta ca-pital sobre la coyuntura internacional del grano, coincidieron en la necesidad de revivir el pacto mundial cafetero ron en la necesidad de revivir el pacto mundial cafetero para aplicar las fórmulas contempladas en ese convenio. Delegados de Brasil, México, Guatemala, Costa Rica, Honduras, El Sa'vador, Venezuela y Colombia, de común acuerdo con el representante del país africano Costa de Márfil, quien beneficios a productores y conasistió a la reunión en calidad suridores.

de observador, plantearon en un comunicado la urgente necesidad de elaborar mecanismos propios para buscar una agilización de los precios y asegurar así

"Los delegados acordaron y recomiendan a los otros miembros productores de café crear un mecanismo para estabilizar los — Pasa a la página 35 —

39 musulmanes arresiados por comer en ayuno

Kuala Lumpur, Malasia, ngosto 24, (AP), Treinta v nuava musula-manes en Alor Tara localidad a —— Pasa a la Página 88—



UI TIMO TRIBUTO Nairobi Kenia agosto 24. (AP). Millares de peragosto 24. (AP). Millares de per-sonas se reunieron en espera de poder ver el cuerpo del extinto presidente de Kenia, Jomo Ken-yata. La multitud aguardaba pa-



PRIMER BEBE DE PROBETA. Oldham, Inglaterra, agosto 24. (AP). El primer bebé de probeta del mundo. Louise Jop Brown, en brazos del doctor Robert Edwards, fisiólogo de Cambridge. Es el primer bebé concebido según la técnica de fertili-

zación fuera del cuerpo de la madre, establecida por el Dr. Patrick Steptoe. El bebé nació en el Hospital General de Oldham, Inglaterra, el 25 de julio de 1978. Al centro, una comadrona.



ción Nacional (FSLN), grupo te- pado.

Nómina de presos liberados por el gobierno de Somoza

Managua agosto 24. (Latin), La nómina de los prisioneros políticos que fueron hiberados por el gobierno del pre-sidente Anastasio Somoza Debayle para lograr la liberación de los rehenes del comando sandinista que ocupó el martes el Palacio Nacional en cruenta acción es la siguiente: Para ser trasladados a Panamá, junto con el comando guerrille-

ser trasladados a Panamá, junto con el comando guerrillero: Tomás Borge Martinez, Marcio Jach. Roberto Montenegro, Francisco Cuadra, Francisco MerJavier Carrión. Luis Guzmán, cado, Domingo Roble. Edgard Iván Montenegro Jorge Guerrero. Lang, Juan José Ubeda, Roberto Xavier Pichardo, Carlos Sequera. Pasa a la página 35 Japón suspendera vuelos a países que asilen piratas Tokio, agosto 24. (UPI). Japón decidió hoy no ceder

ante demandas de terroristas, en un esfuerzo por combatir los asaltos aéreos y otros actos de terrorismo internacional. La decisión, que implica un gran alejamiento de la nosi-ción conciliatoria anterior del gobierno, fue tomada en una reunión de la fuerza de operación de celebrada en la residencia del primer ministro. Se espera que el secretario en jefe del gabineel gabinete la confirmará madeclaración que emitió en Bonn
confirmaria económica cum-

La decisión tomada por la fuer-za de operaciones, presidida por —— Pasa a la página 62 ——

Niña de probeta se presenta por la vez en televisión

Londres, agosto 24. (AP). Louise Joy Brown, la primera criatura humana concebida en una probeta de laboratorio, realizó hoy su primera presentación en la televi-sión. Una pelicula filmada hace un mes en el Hospital Ge-neral de Oldham cuando nació la niña ofreció a millares de televidentes británicos las primeras imágenes del famoso Pero fue necesario reducir

el volumen, porque la pequeña equipo de la Oficina Central de Louise llegó al mundo ejercitando con plenitud sus saludables pulmones.

La películo fue filmada por un esgmento de dos minutos fue proporcionado para sus pro-